

Sigue la lucha por la Bota de Oro en el final de la temporada futbolera



La Habana, 21 Jul (PL) A falta de cuatro jornadas para concluir la Serie A del fútbol italiano, Cristiano Ronaldo y Ciro Immobile se roban los titulares en la lucha por la Bota de Oro de máximo artillero en Europa.

El portugués Cristiano y el italiano Immobile marcaron el lunes en el duelo entre sus equipos, Juventus y Lazio, respectivamente, llegaron a 30 perforaciones y andan tras las huellas del polaco Robert Lewandowski, actual líder de la clasificación continental de goleo.

Lewandowski ya completó su campaña liguera proclamándose campeón de Alemania con el Bayern Múnich, y sus 34 dianas de la Bundesliga se traducen en 68 unidades en la batalla por el premio individual.

El crack luso de la 'Vecchia Signora' encara la recta final del torneo doméstico con la mente puesta en ser determinante en su segundo 'scudetto' en línea y pelear hasta el último minuto por lo que sería su quinta Bota de Oro.

Cristiano, de 35 años, ganó este trofeo en 2015 por última vez, cuando marcó 48 veces - récord personal- con la camiseta del Real Madrid, quedándose a solo dos de la cota para una campaña, en poder del argentino Lionel Messi (Barcelona).

En tanto, Immobile sigue con su paso arrollador en materia de perforaciones, tras su pésima actuación en España en el curso 2015-2016, cuando con el Sevilla solo logró cuatro tantos en 15 choques.

A partir de ese momento, el atacante de 30 años retornó a su país con Lazio y comenzó una etapa de resurrección que ahora es sinónimo de 119 dianas en 174 desafíos, además de recuperar el rol de titular en la selección absoluta de Italia.

Los goles actuales representan la mejor cifra de su carrera, después de los 29 de la temporada 2017-2018, que lo dejó al frente de la tabla de la Serie A, empatado con el argentino Mauro Icardi, quien vestía en aquel instante la franela del Inter de Milán.

Messi, ganador del periodo 2018-2019, gracias a sus 36 aciertos, es el futbolista que más veces ha recibido este reconocimiento, por delante de Cristiano Ronaldo (4) y una larga lista de arietes con dos, entre ellos el uruguayo Luis Suárez.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/229187-sigue-la-lucha-por-la-bota-de-oro-en-el-final-de-la-temporada-futbolera>



Radio Habana Cuba